

平成二十七年 度

文責 上村公之

## 玉東中学校便り

# 【共に学び、共に感動を】

第六号

平成二十七年九月一日

## 女子バドミントン部 県中体連大会優勝！

七月二十五・二十六日に開催された県中体連大会で、バドミントン部が素晴らしい成績を上げ、九州大会の出場権を獲得しました。

・女子団体優勝

・男子ダブルス優勝

・女子ダブルス二位・四位

八月六・七日に佐賀市で開催された九州中体連大会でもバドミントン部の活躍は目覚ましく、次のような成績でした。

・女子団体ベスト八

・男子ダブルス四位（全国中体連大会出場権獲得）

・女子ダブルスは二つのペアともベスト八

八月二十一日から北海道釧路市で開催された全国中体連大会に男子ダブルスの高木凱登・松村純哉組が出場しました。一回戦を勝ち上がり二回戦で第一シードと大接戦の末、惜しくも敗れてしまいましたが、とてもよく頑



県中体連大会閉会式後の喜びの笑顔

張りました。大変貴重な経験だったと思います。全ての運動部活動の生徒が、中体連大会を通して学んだことを、ぜひ今後の学校生活に生かして行って欲しいと願っています。

今年度も、卒業生の保護者の前田静子様（上木葉）から、吹奏楽部の備品購入の一部に当って欲しいと寄付をいただきました。善意の気持ちをありがたく受け止め、「楽譜入れ」の購入を予定しています。ありがとうございました。

## 学校給食共同調理場の 工事が始まりました。

玉東町では平成二十八年度より、町内三校の給食を玉東中給食室跡地に建設される共同調理場で作り、それを木葉小と山北小に配送することになりました。その共同調理場の建設工事が夏休みから始まりました。

八月十八日に、役場関係者・議会議員・学校関係者・工事関係者で、工事期間中の安全と無事故を祈願して、起工式が開催されました。

それに伴い、工事期間中（三月末まで）の玉東中の給食は木葉小で作られ配送車で運ばれてくることになりました。



起工式で鍬入れをされる前田町長

午前十一時五十分頃、コンテナ室に改築された技術室前の外廊下に給食配送車が入り、コンテナを降ろします。

四時間目終了後、コンテナの中に入っている食缶や食器類を給食当番が取りに来て、各教室で配膳し給食を食べます。給食を食べ終わったらコンテナに食缶や食器類を戻します。

午後一時五十分頃、給食配送車はコンテナを積み込み、木葉小へ戻り食器類を洗浄したり、後片付けをしたりするという流れです。

いよいよ昨日から配送給食が始まりました。まだ職員も生徒も慣れていませんが改善を図りながら安心・安全でおいしい給食を生徒に提供できるように努力して参ります。保護者の皆様のご理解をよろしく願います。



コンテナから給食を運ぶ給食当番



コンテナの中の食缶や食器類



配送車からコンテナを降ろす作業